

*Wenn wir dir auch die Ruhe gönnen,  
so ist voll Trauer unser Herz,  
dich leiden sehen und nicht helfen können,  
war unser allergrösster Schmerz.*

8135 Langnau am Albis, 25. Februar 2016  
Rüthaldenstrasse 3

Traurig nehmen wir Abschied von meiner lieben Ehefrau, Mutter, Schwiegermutter, Nani, Schwester und Schwägerin

# Katharina Krieger-Strahm

20. Juni 1940 – 25. Februar 2016

Nach langer, schwerer und mit grosser Tapferkeit ertragener Krankheit durfte sie friedlich einschlafen. Dankbar schauen wir auf die gemeinsamen Jahre zurück. Mit vielen schönen, unvergesslichen Erinnerungen wird sie in unseren Herzen weiterleben.

In Liebe und Dankbarkeit:

Max Krieger

Beat und Claudia Krieger-Grübel  
mit Tullia und Lucius

Gertrud Zogg-Strahm

Erwin und Marianne Strahm-Pfeiler

Irene Strahm

Doris und Hans Zurkirchen-Strahm

Richard Strahm

Arnold Krieger

Werner und Yvonne Grübel-Geyer

Verwandte und Freunde

Wir nehmen am Mittwoch, 2. März 2016, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Langnau am Albis Abschied.

Die Urnenbeisetzung findet vorher im Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen kann die Tanne, Schweizerische Stiftung für Taubblinde, 8135 Langnau am Albis, Postkonto 80-9944-5, oder eine andere gemeinnützige Institution unterstützt werden.